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Protokoll der Vorstandssitzung Förderverein Herder Gymnasium vom 03.11.2020 

 

Die Sitzung fand aufgrund der behördlichen Anordnung zur Eindämmung der COVID-19 

Pandemie abermals via Zoom statt. Beginn 19.00 Uhr, Ende 20.30 Uhr 

 

Teilnehmer: 

Karen Wesselmann, Christoph Reupke, Ira Reupke, Christine Stinner, Florian Sander, Barbara 

Grota (ab 19.35 Uhr), Frank Recker 

 

TOP 1 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

Da noch nicht alle Sitzungsteilnehmer das Protokoll gelesen hatten wurde 

beschlossen, dass etwaige Beanstandungen bis zum 06.11.2020 mitzuteilen sind. 

Anderenfalls gilt das Protokoll als genehmigt.  

 

 Edit:  

 Es hat keine Beanstandungen gegeben.  

 

TOP 2 Erwerb Plastikboxen 

Der Fachbereich Biologie hat eine Spende der Bayerstiftung in Höhe von 6.000,00 EUR 

eingeworben. Hierfür wurden Knochenpräparate für die Biosammlung gekauft. Diese 

sollen nunmehr auch adäquat gelagert werden können.  

Hierfür sollen Plastikboxen von IKEA angeschafft werden.  

Kosten: 65,89 EUR  

Antrag: Frau Sandra Syroi. 

 

Einstimmig angenommen. 

 

TOP 3 Poster auf Leinwand 

Herr Berger hat ein Projekt „Freue-Dich!“ während des Lockdowns gemacht. Es ist ein 

Bild entstanden. Dieses soll auf Leinwand gezogen werden. Diese Leinwand kann 

dann ausgestellt werden.  

Kosten: 200,00 EUR 

Antrag: Lucas Berger 
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Einstimmig angenommen 

 

TOP 4 Lasershow 

Es sollen Tapeten und Klebeband auf Vorrat für eine künftige Lasershow angeschafft 

werden.  

 Kosten: 300,00 EUR 

Antrag: Christoph Hartmann 

 

Abgelehnt. Der Antrag soll erneut gestellt werden, wenn eine konkrete Show in die 

Vorbereitung geht.  

 

TOP 5 Plastikkisten 

Das Projekt Kurs 8 möchte Cut-Out Animationen herstellen. Hierfür benötigtes Material 

und Technik wurden teilweise schon angeschafft und bezahlt. Es fehlen noch 15 

Plastikkisten, welche dringend benötigt werden. 

Kosten: 100,00 EUR 

Antrag: Conny Dahmen  

 

Einstimmig angenommen 

 

TOP 6 Stage Piano 

Es soll ein Kawai MK7 Stage-Pianos  (gebraucht) für die Aula von Philipp Wehner zur 

Verbesserung der AG-Arbeit/Auftritte z.B. Bigband, Schulveranstaltungen etc. gekauft 

werden. Die Übernahme der Kosten in Höhe von 900,00 EUR wurde durch den 

Förderverein bereits zugesagt. Hierzu gehört auch Equipment wie z.B. eine Bank und 

ein Ständer.   

Für die Musikräume E204 und E206 sollen nunmehr noch 2 Holzbänke aus massivem 

Buchenholz angeschafft werden. Kosten pro Bank 200,00 EUR 

Kosten: 900,00 EUR Stagepiano 

    400,00 EUR 2 Bänke 

 Antrag: Marion Schmitz 
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Der Antrag wurde hinsichtlich des Stagepianos einstimmig angenommen. Bezüglich 

der 2 Holzbänke wurde der Antrag zurückgestellt. Die Schule wird sich zunächst nach 

internen Lösungen umschauen. Außerdem soll der endgültige Preis geklärt werden.  

 

TOP 7 Tische Pausenhof 

Für den Pausenhof sollen 3 – 5 neue Tische sowie 2 Spikeballspiele angeschafft 

werden.  

 Kosten: 1.400,00 EUR 

 Antrag: Philipp Baumberger 

 

 Einstimmig angenommen 

 

Allerdings soll innerhalb der Schule nochmals darüber gesprochen werden, dass die 

Pflege der Bänke gewährleistet ist.  

 

TOP 8 Zirkus 

Die Zirkus AG soll stattfinden. Es wird jedoch pandemiebedingt für die Workshops ein 

Ausweichquartier benötigt. Als solches ist die Zirkusfabrik vorgesehen.  

 Kosten: 1.500,00 – 3.000,00 EUR 

 Antrag: Florian Sander  

 

Der Antrag wird derzeit abgelehnt. Wenn das Thema aktuell wird, kann über einen 

neuen Antrag beraten werden.  

 

TOP 9 Filmprojekt 

Für ein Filmprojekt des Literaturkurses wird die technische Grundausstattung benötigt 

(3 Mikros, 3 Richtmikrofone, Kabel, Stativ für Licht). 

 Kosten: 500,00 EUR 

 Antrag: Claudia Gockel 

 

 Einstimmig angenommen 

 

Herr Matthias Hilpert kommt hinzu und stellt sich kurz vor 

 

TOP 10 Kamera Chemie 
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Für den Fachbereich Chemie soll eine Kamera (Sony RX 103) mit Stativ und 

Unterwasserschutz als Spritzschutz angeschafft werden. Die Kamera kann 

Slowmotionaufnahme machen. Den SuS können die Versuchsvorgänge damit 

verdeutlicht werden.  

Kosten: 800,00 EUR 

Antrag: Matthias Hilpert 

 

Einstimmig angenommen 

 

TOP 11 Spikeballsets 

Für den Fachbereich Sport soll ein neues Spikeballset, bestehend aus 12 Teilen, 

angeschafft werden. Es liegt ein gutes Angebot vor. Da Spikeball nicht auf dem 

Lehrplan steht, kann es leider nicht aus dem Etat des Fachbereichs finanziert werden. 

Da das Spikeballset auch im Außenbereich gut genutzt werden kann, ist es unter 

Pandemiegesichtspunkten sinnvoll.  

Kosten: 600,00 EUR 

Antrag: Matthias Hilpert 

 

Einstimmig angenommen 

 

TOP 12 Baseball 

Es soll ein Baseballset angeschafft werden. Dieses besteht aus 20 Handschuhen, 1 

Hallenbaseball und 1 Tasche. Die Aufbewahrung erfolgt in der Fachschaft Sport. Da 

es sich um eine Distanzsportart handelt, ist auch dieser Erwerb unter 

Pandemiegesichtspunkten sinnvoll. 

Kosten: 450,00 EUR 

Antrag: Matthias Hilpert 

 

Einstimmig angenommen 

 

TOP 13 Taschenbeamer für Sporthalle 

Die Fachschaft Sport möchte für die Sporthalle einen neuen Taschenbeamer 

anschaffen. Frau Grota gab zu Bedenken, dass es bereits mobile Beamer in der Schule 

gibt. Diese können auch für die Sporthalle genutzt werden.  

 Kosten: Unbekannt 
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Antrag: Matthias Hilpert 

 

Der Antrag wird abgelehnt.  

 

TOP 14 CO2 Ampeln 

Es sollen 80 CO2 Ampeln für sämtliche Klassenräume in der Schule angeschafft 

werden. Frau Grota weist darauf hin, dass die Stadt Köln ein Messgerät pro Schule zur 

Verfügung stellen wird. Es können mit diesem in verschiedenen Räumen und einer 

unterschiedlichen Anzahl von SuS Messungen durchgeführt werden und daraus 

Handlungsempfehlungen zum Lüften entwickelt werden.  

Kosten: 6.400,00 EUR 

Antrag: Maria Hamdame 

 

Der Antrag wird abgelehnt.  

 

TOP 15 Lesen mit Hörbuch 

Es sollen 6 Bluetooth Lautsprecher für das Projekt Lesen mit Hörbuch angeschafft 

werden.  

Kosten: 240,00 EUR 

Antrag: Bärbel Griebel 

 

Einstimmig angenommen. Es wird jedoch gebeten zu prüfen, ob CD´s noch zeitgemäß 

sind.  

 

TOP 16 Bibliothek 

Es soll – wie üblich – ein Betrag für die Schulbibliothek für die Neuanschaffung von 

Büchern zur Verfügung gestellt werden. Derzeit ist die Schulbibliothek jedoch 

pandemiebedingt geschlossen.  

Kosten: 800,00 EUR 

Antrag: Frau Lima 

 

Da die Bibliothek noch auf nicht absehbare Zeit pandemiebedingt geschlossen bleibt, 

wird der Antrag zurückgestellt.   

 

TOP 17 Klimmzustangen 
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Es sollen 2 Klimmzugstanten außen an der Turnhalle in unterschiedlicher Höhe 

installiert werden.  

Kosten inkl. Montage: 450,00 EUR 

Antrag: Berresheim 

 

Einstimmig angenommen 

 

TOP 18 HDMI Kabel 

Es sollen 15 HDMI Kabel gekauft werden. Eigentlich ist hierfür die Stadt Köln zuständig. 

Die Bearbeitung der entsprechenden Anträge dauert jedoch länger. Daher sollen 

einmalig 15 Kabel als „Ersatz“ angeschafft werden um mögliche Engpässe zu 

überbrücken. 

Kosten: 150,00 EUR 

Antrag: Florian Sander 

 

Einstimmig angenommen 

 

TOP 19 Werbeartikel 

Es sollen 300 Bleistifte mit dem Logo des Herder Gymnasiums angeschafft werden. 

Diese sollten unter anderem an die neuen Fünftklässler als Willkommen ausgegeben 

werden.  

Kosten: 152,10 EUR 

Antrag: Frau Walburga Feltges 

 

Einstimmig angenommen 

 

TOP 20 Ständer Piano 

Für das unter TOP 6 zum Erwerb genehmigte Piano soll auch noch ein Ständer gekauft 

werden. Hier ist fraglich, warum dies nicht bereits Gegenstand des Antrags zu TOP 6 

war. Es soll zunächst geprüft werden, ob es nicht in den Beständen der Schule einen 

passenden Ständer oder etwas gleichwertiges gibt.  

Kosten: 125,00 EUR 

Antrag: Marion Schmitz 

 

Der Antrag wird zurückgestellt.  
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TOP 21 Neue Mikroskope 

Der Fachbereich Biologie möchte 5 bis 10 neue Mikroskope anschaffen. Diese sind 

hochauflösender als die älteren Modelle und ermöglichen auch eine Übertragung der 

Bilder. Hier wird die Frage eruiert, warum der Schulträger die Kosten nicht übernimmt. 

Frau Grota teilt hierzu mit, dass dies eigentlich die Aufgabe des Schulträgers, also der 

Stadt Köln, wäre. Die Frage ist nur, welche Anzahl von Mikroskopen die Stadt Köln 

anschafft und der Schule zur Verfügung stellt. Frau Grota wird daher telefonisch mit 

der Stadt Köln klären, ob und wieviele diese anschaffen wird. Darüber hinaus wird sie 

klären, ob der Förderverein evtl. eine weitere Anzahl von Mikroskopen bezuschussen 

könnte, so dass die Stadt Köln eine größere Anzahl von Mikroskopen bestellen kann. 

Zu klären wäre dann jedoch weiterhin, wer für die Folgekosten der zusätzlichen Geräte 

aufkommt.  

Weiterhin könnte hier auch an Netcologne herangetreten werden. Denn die Mikroskope 

können auch im Rahmen der Digitalisierung der Schule eingesetzt werden.  

Darüber hinaus könnten hier auch Spenden aus der Industrie o.ä. eingeworben 

werden.  

Kosten: 15.000,00 EUR 

Antrag: Sandra Syroi 

 

Im Hinblick auf die noch offenen Fragen und die Höhe des Antrages wird dieser derzeit 

zurückgestellt. Der Förderverein steht dem Antrag aber durchaus wohlwollend 

gegenüber.  

 

TOP 22 Kennenlernfahrt 

Die Willkommensfahrten der Fünftklässler finden pandemiebedingt nicht statt. Die Tour 

wurde storniert und der Betrag wird erstattet. Insgesamt wurden durch den 

Förderverein 750,00 EUR (5 EUR je Kind) bewilligt. Im Falle der Erstattung sollte das 

Geld den jeweiligen Klassen für andere Aktivitäten als Ersatz zur Verfügung stehen.   

 

Schließlich wurde nochmals über die Neuanschaffung eines Laptops für den Förderverein 

diskutiert. Frau Grota teilte diesbezüglich mit, dass sie u.U. günstig an ein Apple Laptop 

gelangen könnte. Christoph Reupke und Frau Grota werden hier nochmals miteinander die 

technischen Notwendigkeiten abstimmen.  
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Die Versammlung schließt um 20.30 Uhr. 

 

Die nächste Versammlung findet am Mittwoch, den 09.12.2020 um 19.30 Uhr statt.  


